

長谷

うわー(笑)。

熊野

その逆に、子育てや夫婦関係を通して、**仕事上のスキルをものすごくレベルアップさせることができます。**家庭や子育ての場面って、ほんとうにロジカルでない、想定外で理不尽なこと、感情的なことがめちやくちや起こりますよね。

長谷

確かに(笑)。

熊野

そこで、冷静に適切な対処ができるようになったら、家庭よりもロジックで解決しやすい仕事の場では、怖いものなしになりますよ。

長谷

ロジックだけで解決できないからこそ、取り組む価値があるということですね。

熊野

ロジックとは「正論」です。**最初から正論に走ると、みんなが息苦しくなっています。だから、まずは感情に寄り添ってほしいんです。**そして、子どもと奥様と



長谷

のやり取りのなかで、目に見えない信頼のパワーを学んでみましょう。長谷さんのドライバー気質を生かし、「これは、おけいこだ」と思って、自分をもっと高めてみてください。だれに対しても相手のパフォーマンスを高めて、よい影響を与えられる人を目指すと思います。

9

「7/21」のポイント

正論ではなく、相手の感情に寄り添う方法を家庭で学ぼう

ほんとうに成果が出る職場とは

長谷

ところで仕事の話なのですが、ヘッドハントされて1年前に転職した会社で、かなりゆったりとした安定感のある巨大企業で、社員もバリバリ働くというより、「時間になったから帰りましょう」というような企業文化なんです。